

**ABSTRAK**

**Fara Ainussilvi, 1620110035. Implementasi Diseminasi Kepalangmerahan Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Demak Tahun 2019 Dalam Perspektif Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2018 Tentang Kepalangmerahan.** Penelitian ini bertujuan mengetahui bagaimana alasan diadakannya diseminasi Kepalangmerahan dan mengetahui bagaimana implementasi diseminasi Kepalangmerahan oleh Palang Merah Kabupaten Demak dalam perspektif Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2018 tentang Kepalangmerahan.

Untuk mencapai tujuan penelitian, peneliti menggunakan jenis penelitian *field research* dengan pendekatan yuridis empiris. Sumber data diperoleh melalui data primer (berkaitan dengan subjek penelitian) dan data sekunder (berkaitan dengan literatur yang berhubungan dengan objek penelitian), dengan pengumpulan data wawancara, observasi, maupun dokumentasi kemudian dilakukan uji keabsahan data melalui triangulasi sumber dan metode dan tahap terakhir dengan tehnik analisis berupa reduksi data, display data dan kesimpulan

Adapun hasil penelitian ini menunjukkan bahwa alasan diadakannya Diseminasi Kepalangmerahan oleh Palang Merah Indonesia Kabupaten Demak ada dua yaitu alasan teori dan alasan praktis. Alasan teori diadakannya diseminasi ini sebagai landasan betapa pentingnya Kepalangmerahan dalam melaksanakan tugas PMI seperti bantuan untuk korban bencana atau konflik bersenjata, pemberdayaan masyarakat untuk pengurangan resiko dampak bencana maupun pencegahan penyakit dan tugas PMI yang lainnya. Sedangkan alasan praktis pelaksanaan diseminasi Kepalangmerahan oleh PMI adalah sebagai tugas yang diberikan pemerintah Indonesia sebagai garda terdepan dalam birokrasi penanganan korban bencana atau konflik bersenjata dan perhimpunan kemanusiaan. Secara keseluruhan diseminasi Kepalangmerahan oleh PMI Kabupaten Demak sudah terimplementasi dengan baik sesuai Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2018 tentang Kepalangmerahan. Tujuan-tujuan dari kegiatan tersebut dapat tercapai dengan baik melalui kegiatan pelatihan diseminator. Pada aktivitas implementasi diseminasi Kepalangmerahan yang dilaksanakan oleh PMI Kabupaten Demak melalui aspek-aspek berikut: pelaksana diseminasi, sumberdaya manusia, sumberdaya anggaran dan sarana prasarana.

**Kata Kunci : Diseminasi, Kepalangmerahan, PMI**